



Ortsverein stellt seit vielen Jahren den Bürgermeister und bringt die Gemeinde Schritt für Schritt aber stetig voran. Stillstand gibt es in Sand nicht, auch weil die Sozialdemokraten immer wieder neue Ideen entwickeln um das Leben der Menschen in ihrem Dorf besser zu machen. Ihr seid der Sander Motor.

Dabei beschränkt ihr euch bei weitem nicht nur auf Politisches. Nein, auch die Feste der Sander SPD genießen – weit über die Gemeinde hinaus – einen guten Ruf. Vor allem die in der „Hümmer Scheuern“, in der ihr auch am Sonntag, 6. Oktober, euer Jubiläum feiert.

Ein Fest, das ihr euch mehr als verdient habt. Eure Arbeit im Gemeinderat und mit den Bürgerinnen und Bürger ist vorbildlich und eminent wichtig für die SPD.

In den Kommunen und in den Ortsvereinen liegt nämlich die Basis für unsere sozialdemokratische Politik. Hier findet der Kontakt zu den Bürgern und Bürgerinnen statt, hier setzt ihr euch für deren Belange und Wünsche ein, hier erklärt ihr die politischen Entscheidungen in München und Berlin.

Dafür, aber auch für den unermüdlichen Einsatz für unsere SPD und die Demokratie, in der wir nun schon 74 Jahre leben dürfen, möchte ich mich bei euch recht herzlich bedanken.

Macht einfach weiter so!

Mit freundlichen Grüßen

Euri Pöschke